

PROCESO ELECCIONARIO CONSEJERO/A DEPARTAMENTO DE DISEÑO

AVISO N°5 A LA COMUNIDAD FAU:

El jueves 26 de septiembre se dio inicio al proceso eleccionario para elegir a un consejero o consejera del Departamento de Diseño.

La elección se realizó ayer, miércoles 23 de octubre de 2024, en la que fue elegido provisionalmente con el siguiente resultado el profesor Claudio Cortés López como consejero del Departamento de Diseño.

Claudio Cortés López	14 votos (100%)
Blanco	7 votos
Nulo	0 votos

Los reclamos u objeciones al proceso pueden presentarse hasta el lunes 28 de octubre a la Junta Electoral Central.

En caso de dudas o consultas, éstas deben dirigirse a vicedecana@uchilefau.cl



Carmen Paz Castro Correa
Vicedecana
Presidenta Junta Electoral Local

Santiago, 24 de octubre de 2024